

Rittal

Global erfolgreich - lokal verwurzelt

1961 ist der Beginn einer einzigartigen Erfolgsgeschichte - die Erfindung des ersten Schaltschranks von Rittal. Mit Produktionsstandorten in Rittershausen, Wissenbach und Herborn hat Friedhelm Loh das Unternehmen im Lahn-Dill-Kreis fest verankert. Heute ist Rittal, mit weltweit über 60 Tochtergesellschaften und 10.000 Mitarbeitern, größtes Unternehmen der Friedhelm Loh Group.

Unter dem Motto „Schneller - besser - überall“ kommen Lösungen von Rittal - vom Schaltschrank bis zum Rechenzentrum - in allen Bereichen der Industrie und IT zum Einsatz. Dabei rücken zunehmend mehr die internationalen Märkte in den Fokus. Das größte Wachstum wird aus den Zielmärkten in Fernost und den USA erwartet.



Technologie-Highlights

- TS 8 Schaltschranksystem - weltweit über 10 Millionen Mal gefertigt.
- „Rittal – Das System“ - ein Systembaukasten aus Schaltschränken, Stromverteilung, Klimatisierung, IT-Infrastruktur sowie Software und Services.
- RiMatrix S - das weltweit erste modulare, standardisierte Rechenzentrum der Welt.
- Energieeffiziente Kühlgeräte für die energiesparende Klimatisierung von Schaltschränken.

Zukünftige Herausforderungen

- Die Software-Kompetenz entscheidet über den zukünftigen Erfolg.
- Systemlösungen mit Planungssoftware und Bearbeitungsmaschinen werden zum Schlüssel für die Wertschöpfungskette im Maschinen- und Schaltanlagenbau, den Kunden von Rittal.
- Service wird immer wichtiger. Dies fängt bei der Kunden-Hotline an, geht über den globalen Service bei Kühlgeräten und reicht bis zur Planung ganzer Rechenzentren.